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DER BUNDESMINISTER FÜR FINJ:\NZEN Wien, 300 Juli 1971 

Zl. 6392-Pr.2/1971 

zu 85'S" /j. 
" Präs. m:tl4!'~ 

An die 
Kanzlei des Prfisidenten 
des Nationalrates 

Parlament 
,,[ i e n 1 -10 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Sandmeier und Genossen 

t,rom 16"Juli 1971, Nr. 855/·J) betreffend Steuerbegünstigung 
für Zuwendungen an alle Kunsthochschulen; Entschließung 
des Nationalra"tes vom 3.,Feb,,1971, beehre ich mich auszu
fi:illrEm: 

§ 4 }:..bG ~L~ Z.6 E:Lr1.kommensteuergesetz 1967 ist durch die 

Einkommensteue:rgesetz-No~1l'31le 1970 (BGBloNro 370/1970) 
mit Hirkung ab der- Veranlagung für das Kalenderjahr 1970 
dahingehend geän.dert worden, daß die Hochschule für Bildungs
wissenschaften in Klagenfurt (BGB1"Nro 48/1970) und die 
Kunsthochschulen (BGBl .. Nr ... 54/"1970) in die SpendenbegiL'1sti
gung bereits einbezogen wurden. 
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